

第2回卓球大会

世代を越えて  
楽しい交流

横芝B&G海洋センター体育館を会場に10月20日、第2回卓球大会が行われ、26チーム、約100名の選手が参加しました。

大会は「一般」と「壮年・中学生」の2部に分かれ団体戦とダブルスの2種目で戦われ、小学生からシニアのみならずまで世代を越えた交流が繰り広げられました。

10/20



表彰されたみなさん

○団体戦（一般の部）

- 優勝 スーパーモンテッチB
- 準優勝 卓遊クラブA
- 第3位 横芝中受験生ーズA

○ダブルス（一般の部）

- 優勝 貞松孝治・鈴木耕治組
- 準優勝 加瀬真弓・宇野 剛組
- 第3位 行方裕太・稲垣恵大組

○団体戦（壮年・中学生の部）

- 優勝 横芝中卓球部F
- 準優勝 横芝中卓球部G
- 第3位 横芝卓球クラブジュニア美少女

○ダブルス（壮年・中学生の部）

- 優勝 伊藤直樹・海保大明組
- 準優勝 行方裕香子・仲村百代組
- 第3位 勝田祐輔・速水健太郎組



卓球を通じて世代交流

10/21

坂田池で

カヌー教室

横芝光町文化スポーツ振興財団主催の小学生カヌー教室が5回コースで実施され、最終回10月21日は坂田池で漕艇作業の確認が行われました。教室終了後、教室生に修了証が渡されました。



無事修了！バンザイ！



カヌー教室児童たち

10/13~15

卓球の部で全国優勝！！

第7回全国

障害者スポーツ大会「秋田わか杉大会」

が10月13日から15日まで秋田県で開催され、千葉県から50名の選手が参加しました。卓球の部で阿部典光さん（長塚）が、決勝戦で滋賀県代表との接戦を制し、見事全国優勝を成し遂げました。また、千葉県選手団は金メダルの数で全国7位の好成績を収めました。

阿部さんは「卓球を生涯のスポーツとして楽しく練習し、町卓球大会や近隣の大会交流合宿などに参加しています。昨年からの課題だった裏面打法やナックル系のサーブなどの新しい打法に取り組んだことが、勝負どころでは大きなポイントとなりました。諦めずに継続したことが全国大会での最大の勝因だと思います。」と日頃の活動と練習について語ってくださいました。



金メダルの阿部典光さん